

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 16. Juni 2011

Projekt "Wir nehmen alle mit" erfolgreich!

Fünf Mütter und ihre dreijährigen Kinder haben erfolgreich an der Mutter-Kind-Spielgruppe im Rahmen des Integrationsprojektes des Kreises Offenbach „Wir nehmen alle mit“ teilgenommen. Ziel der Maßnahme ist es, Mütter und Kinder auf den Kindergartenbesuch vorzubereiten und die Mütter in ihrer Erziehungskompetenz zu stärken. Das Projekt wird gemeinsam vom Land Hessen, dem Kreis Offenbach und der Stadt Mühlheim am Main finanziert. Heute wurden die entsprechenden Zertifikate von der Leiterin des Sachgebietes Gleichberechtigung, Integration und Prävention, Frau Doris Globig, überreicht.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de